



**ZOOM-Meeting**  
**BioMarin Deutschland GmbH**  
**www.biomarin.com**

<https://bmrn.zoom.us/j/94620495320?pwd=WVdUOWJoeFVVQ3RoTzBJUmX4dGo1QT09>

Meeting ID: 946 2049 5320

Password: 671370

**BioMarin, klinische Programme und zugelassene Therapien**

BioMarin ist ein weltweit tätiges Biotechnologieunternehmen, das innovative Therapien für Patienten mit schweren und lebensbedrohlichen seltenen und extrem seltenen genetischen Erkrankungen entwickelt und vermarktet. Das Portfolio des Unternehmens besteht aus sieben vermarkteten Produkten und mehreren klinischen und präklinischen Produktkandidaten. Diese Präsentation wird einen kurzen Überblick über das gesamte BioMarin-Programm geben und einen detaillierteren Einblick in die neue und erste Therapie bei Achondroplasie VOXZOGO® mit (EMA-Zulassung 26.08.2021) geben.

**BioMarin, clinical programs and approved therapies**

Dr. Anja Reichert, Medical Director Germany, Austria

Dr. Ursula Eibenstein, Medical Science Liaison Achondroplasia Germany

BioMarin is a global biotechnology company that develops and commercializes innovative therapies for patients with serious and life-threatening rare and ultra-rare genetic diseases. The company's portfolio consists of seven commercialized products and multiple clinical and pre-clinical product candidates.

This presentation will give a short overview of the entire BioMarin program and a more detailed look at the new and first therapy for Achondroplasia, VOXZOGO® (EMA-approval 26.08.20).